

Herbstlager 2023 im Flumserberg

Dankbar blicken wir auch in diesem Jahr auf eine abwechslungsreiche und unvergessliche Herbstlagerwoche zurück. Jeweils am Donnerstagnachmittag unterbrechen wir unseren lebhaften Lageralltag für einen Moment der Stille und feiern mit unserem Diakon Sebastian Muthupara, Edith Mühlematter und einer Delegation aus dem Kirchgemeinderat einen Gottesdienst. Sebastian gestaltete eine eindrückliche Feier zum Thema Dankbarkeit.

Gegen Ende der Feier durften die Kinder eine Karte wählen und aufschreiben für was sie dankbar sind. Eine besondere Freude bereiteten uns die Dankeskarten, welche ans Leiterteam und ans Küchenteam überreicht wurden.

Mit unserem traditionellen Herbstlagerlied als Abschluss der besinnlichen Einheit wechselten wir wieder in den «Herbstlager-Modus» Das Thema an diesem Tag war «Aladdin». Mit dem Lagermotto «Disney» gestaltete unser motiviertes und kreatives Leiterteam jeden Tag zu einem anderen Disney-Film.

Als Überraschung für alle, besuchten wir am Freitagnachmittag die Rodelbahn Floomzer und genossen eine rasante Fahrt den Hang hinab! Lebensfreude pur! Nach einem weiteren sonnigen Tag mussten wir danach leider schon Packen und den Hausputz sowie die Heimreise planen. Wie jedes Jahr sangen wir am Lagerfeuer: «Es loderet ond flackeret, d'Stemmig esch ganz heiss, leider esch das Lagerfüür, de Schloss vo üsere Reis, emmer zur gliche Zit, jedes Joahr im Herbst.» Müde von einer erlebnisreichen Woche erzählten wir einander, was uns am Lager besonders gefallen hat. So manch ein Kind ist überzeugt: «Im nächsten Jahr bin ich wieder dabei!»

Und das Leiterteam? Ebenfalls müde, aber belohnt mit vielen neuen Eindrücken und schönen gemeinsamen Erlebnissen sind wir dankbar für das tolle Miteinander im Team. Wir sind zufrieden und stolz über die vollbrachte Leistung und sind bereits wieder voller Ideen für das nächste Herbstlager.

19.10.23 Karin Felder

Einige Fotos sowie die Lagerberichte sind in der Kirche im Kidscorner aufgestellt. Ausserdem finden Sie die Berichte und weitere Fotos auf unserer Homepage:

www.kirchgemeinde-wangen.ch > Kinder/Jugend > Herbstlager